



## RoHS-Konformitätserklärung

(Richtlinie 2011/65/EU)

## RoHS-Declaration of Conformity

(Directive 2011/65/EU)

Hiermit bestätigt Sharkoon Technologies GmbH, dass entsprechend heutigem Wissenstand alle von Sharkoon Technologies GmbH verkauften Produkte (wenn nicht ausdrücklich gekennzeichnet) der Richtlinie 2011/65/EU und der delegierten Richtlinie 2015/863 entsprechen. Diese Produkte erfüllen die derzeitigen Anforderungen der RoHS Richtlinie für alle 10 benannten Materialien (max. 0,1% des Gewichtes in homogenem Material für Blei, Quecksilber, sechswertiges Chrom (Cr6+), polybromiertes Biphenyl (PBB), polybromierten Diphenylether (PBDE), Diphthalat (DEHP), Butylbenzylphtalat (BBP), Dibutylphtalat (DBP) und Diisobutylphtalat (DIBP) und max. 0,01% des Gewichtes für Cadmium).

Hereby Sharkoon Technologies GmbH confirms that to its knowledge all products (unless otherwise expressly signed) sold by Sharkoon Technologies GmbH fulfill the requirements of the directive 2011/65/EU and the delegated directive 2015/863. These products are compatible with the current RoHS directive for the 10 relevant substances (max 0.1% by weight in homogeneous materials for lead, mercury, hexavalent chromium (Cr6+), polybrominated biphenyls (PBB), polybrominated diphenyl ethers (PBDE), diphthalat (DEHP), butylbenzylphtalat (BBP), dibutylphtalat (DBP) und diisobutylphtalat (DIBP) and max 0.01% for cadmium).



Frank Engert  
- general manager -

Linden, 08.02.2019

Sharkoon Technologies GmbH  
Grüninger Weg 88  
D-35415 Pohlheim  
Mail: [info@sharkoon.com](mailto:info@sharkoon.com)  
Homepage: [www.sharkoon.de](http://www.sharkoon.de)

Registergericht: Amtsgericht Giessen HRB3483  
USt.-ID: DE 812 916 336  
WEEE-Reg-Nr: DE 13455872  
Geschäftsführer: Frank Engert  
Telefon: +49-6403-7756100

Volksbank Mittelhessen  
Konto Nr.: 117 184 00  
Bankleitzahl: 513 900 00  
IBAN: DE19 5139 0000 0011  
7184 00  
SWIFT: VBMHDE5F